



© pixelkinder.com

LAbg. Peter Binder

Stipendium während der Ausbildung wirkt gegen den Mangel an Pflegekräften

Pflegeberufe müssen attraktiver sein, um genügend neue Berufseinsteiger zu gewinnen.

„Alleine in Oberösterreich werden bis zum Jahr 2025 rund 1.600 zusätzliche Pflegekräfte benötigt. Um einem drohenden Pflegekräftemangel entgegenzuwirken, muss die Bundesregierung, allen voran die zuständige FPÖ-Sozialministerin, endlich handeln“, mahnt SPÖ-Landtagsabgeordneter Peter Binder.

Der SPÖ-Landtagsklub fordert von der Bundesregierung, dass alle Sozialbetreuungs-, Gesundheits- und Krankenpflegeberufe wieder in die Liste der förderbaren

Ausbildungen im sogenannten „Fachkräftestipendium“ aufgenommen werden. Das Berufsbild der „Fachsozialbetreuer/in Altenarbeit“ ist nämlich mittlerweile nicht mehr in der Liste der förderbaren Ausbildungen.

„Die wenigsten können es sich leisten, während der Ausbildung zwei Jahre ohne Einkommen zu leben. Daher können viele Interessierte diese Ausbildung gar nicht antreten. Hier ist die Möglichkeit des Fachkräftestipendiums die passende Lösung“, stellt Binder fest.